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o
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Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES, para que sejam prestadas 

informações acerca das atuais Políticas Públicas Municipais para a juventude.  

Ante o exposto, questiono: 

 

 

a) Existe algum programa de incentivo para a 

inserção dos jovens no mercado de 

trabalho? 

 

b) Existe algum programa de preparação de 

jovens para o mercado de trabalho? 

 

c) Existe na agenda acadêmica, alguma aula 

voltada ao empreendedorismo? 

 

d) Foi noticiado que existem tratativas com o 

Governo Federal, para trazer para o 

Município, o programa Espaço 4.0. Como 

estão essas tratativas? O programa ainda 

virá para o Município? O que está faltando 

para implantação do mesmo? 

 

e) Existe algum outro programa “nessa linha” 

do Espaço 4.0 que tenha por objetivo trazer 

o jovem para o mercado digital (profissões 

do futuro)? 

 

  

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca das 

atuais Políticas Públicas 

Municipais para a juventude.” 

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 360034003400320035003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP 

n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.



              
               

                                         

           

 

 

f) Existe alguma tratativa para trazer para o 

Município uma Universidade Pública? 

 

g) Existe algum pedido do Município ao 

Governo do Estado, ou mesmo Federal, 

para instalação de uma escola técnica na 

cidade? 

 

h) Quantos atletas esportivos são patrocinados 

ou apoiados pelo Município? 

 

 

i) Quais ações práticas estão sendo tomadas 

para melhorar o futuro de nossos jovens, 

além das inúmeras reuniões divulgadas? 

 

j) Quais projetos pertinentes ao tema estão 

programados para o corrente ano? 

 

k) Quem responde pela juventude hoje no 

Município? Existe um departamento, uma 

assessoria ou uma secretária? Qual 

estrutura tem a juventude dentro do 

Governo? 

 

l) Qual é a verba destinada para essa pasta? 

 

m) Quantos jovens com menos de 20 anos 

foram contratados pelo Município nos 

últimos 2 anos? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 22 de Fevereiro de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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